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Sono nata in Italia il 13 aprile del 1975 e sono ASC da circa 20 

anni. Fin dalla mia infanzia ho conosciuto e frequentato le Ado-

ratrici del Sangue di Cristo nel mio paese natale, Mesagne (Br).  

Questo mi ha permesso di conoscere Santa Maria De Mattias e di 

amarla.  

Ho svolto il mio ministero principalmente nella comunita  educa-

tiva per minori in difficolta  a Neviano (Le), prima come educatri-

ce e in seguito come animatrice di comunita  e direttrice della 

struttura. Sono stata anche animatrice di una comunita  di sorel-

le piu   grandi in eta .  

Ho svolto il ministero di economa generale dal 2020 a 2023, e so-

no grata al Signore per questo tempo perche  ho avuto la possibilita  di co-

noscere in modo piu  ampio la nostra congregazione e di amarla. Affido la mia vita 

e il servizio che mi e  stato affidato sotto la protezione di Maria Santissima e alle 

preghiere di tutte voi care sorelle nel Sangue di Cristo. Grazie!  
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Nel Sangue di Cristo...«nuove tutte le cose» Ap. 21,5 

      In the Blood of Christ...«all things new» Rev. 21:5 

Numero 4 
31 luglio 2023 

 

Care Sorelle, 
Desideriamo esprimere la nostra profonda gratitudine a ciascuna di 
voi. I molti messaggi di augurio, le chiamate, le espressioni di affetto 
ci hanno toccato profondamente. 
Vorremmo rispondete personalmente a ciascuna di voi, ma per il 
momento, possiamo semplicemente dirvi grazie e prometterti il no-
stro semplice accompagnamento nei prossimi sei anni. 
Ci sentiamo benedette nello state tra voi. Andiamo avanti con corag-
gio e grande speranza. 

In Cristo, 
Le Asc dell’Amministrazione Generale, 

Sr Maria, Sr Wiesława, Sr Patrizia, Sr Danijela, Sr Florida, Sr Barbara, Sr Monica 

Grazie 

" Nel sangue di Cristo, nuove tutte le cose"  

Sono nata e cresciuta nelle campagne assolate di Sabaudia, vicino 

Roma, in una famiglia semplice. Sono entrata tra le ASC nel 1999. 

Da allora ho cercato di rispondere alla chiamata di Dio lì  dove 

c'era necessita . Tra le esperienze fatte quelle nelle Filippine ha 

segnato in modo determinante la mia vita di consacrata. Dal 

2011 servo la nostra Congregazione come traduttrice e interpre-

te. Affido questo nuovo cammino a Maria, la Madre di Gesu , e 

confido nella vostra preghiera.  

Sr Monica Rini 
Sr Barbara Perali 
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La settimana che si apre di fronte a noi ci pone tante sfide ed e  colma di tante voci che ci 

vengono dal lavoro in diversi campi, tutti importanti per la Congregazione. 

 

CIS 

Il 20 luglio inizia con la presentazione 

del cammino svolto dal  CIS dal 2018 in 

poi.  Sr Elisabeth Mu ller e Rani Padayattil 

condividono quanto hanno fatto insieme 

ad altre consorelle che si sono alternate 

nel CIS: Sr Barbara Perali, Sr Toni Longo 

e Sr Patrizia Pasquini. Si elencano pelle-

grinaggi a Vallecorsa ed Acuto, seminari, 

ritiri Spirituali, incontri per le Formatrici 

ASC, un Seminario di Spiritualita  in Tan-

zania; seminario per le juniores vicine ai voti perpetu e per suore della mezza eta , incontri di 

formazione iniziale e pemanente. 

A livello di studio, il CIS ha cercato di offrire un aiuto concreto proponendo del materiale 

per nutrire le comunita , per avvicinarsi ai nostri documenti, per aggiornare la Collana Profili, 

con la biografia di Sr Caterina Girrens. Sono stati pubblicati altri studi sudon Giovanni Merli-

ni Merlini, tre numeri della nuova collana Hope-Speranza e gli esercizi spirituali predicati lo 

scorso settembre ai superiori maggiori ASC, CPPS e Suore Missionarie del P.S.. 

 

JPIC / VIVAT 

Un altro argomento a noi caro e  quello di Giustizia, Pace, e integrita  del Creato. La parteci-

pazione alla ONG VIVAT e  un modo di collaborare con questo obiettivo, in collaborazione con 

altre Congregazioni religiose, per dare voce a chi non sarebbe altrimenti ascoltato presso i 

tavoli del potere del nostro mondo. 

 

FONDO DELLA CONGREGAZIONE   Maria de Mattias Cuore e Mani 

Sr Monica Rini, economa Generale, Sr Vicki Bergkamp, Supe-

riora Regionale degli Stati Uniti, presentano il Fondo dalla 

Congregazione. Il fondo e  stato istituito 25 anni fa, quando ab-

biamo “messo i nostri i beni in comune” e fino ad oggi ha potu-

to sostenere progetti per un valore di molto superiore al depo-

sito del fondo stesso. In questo modo si rivela ancora oggi co-

me strumento di amore e generosita  verso tante realta  nel bi-

sogno. 

 

Ancora tanto ascolto... e condivisione 
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DIRETTORIO ECONOMICO 

Il giorno 21 l’economa generale Monica Ri-

ni, presenta il Direttorio Economico. Si tratta 

di un IV Libro che completa la mole normativa 

del nostro Diritto Proprio. Significativo in que-

sto testo, l’inserimento di un primo capito che 

esprime la dimensione carismatica in rife-

riemtno alla “Gestione evangelica dei beni al 

servizio della Missione”. Questo direttorio dovra  

ancora essere rivisto e approfondito. 

 

RATIO FORMATIONIS 

Sr Wiesława Przybyło, consigliera generale, presenta una prima bozza del terzo testo nor-

mativo a livello di Congregazione, la Ratio Formationis, ove sono presentati i fondamenti del 

nostro stile ASC di Formazione. Sr Wiesława condivide alcune difficolta  incontrate per la ste-

sura del testo, soprattutto a causa del ritiro di alcuni membri della Commissione per vari 

giustificati motivi.  

Nella stesura del documento si era consapevoli di quanto sia com-

plessa, oggi, la realta  giovanile e quanto grave sia la sfida di cerca-

re una Formazione aggiornata e adeguata alle nuove generazioni. 

Sfida per tutte noi, che desideriamo la crescita della nostra Fami-

glia carismatica, cominciata dalla nostra cara Fondatrice.  

E  proprio lei, Santa Maria De Mattias, che ci sostiene e ci fa sentire 

la gioia di stare insieme come sorelle provenienti da diverse parie 

del mondo, per cercare nuove vie che diano risposte attrattive e 

veritiere, alle giovani di oggi.  

 

               Sr  Patricia Ataría, ASC  
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Il 23 luglio ci siamo recate con gioia a Lanciano, dove nell'VIII secolo avvenne quello che e  

considerato uno dei primi miracoli eucaristici.  

Il cammino in bus verso Lanciano, durato tre ore circa e riempito di preghiera comunitaria 

e individuale, ha preparato i nostri cuori all'incontro con il mistero del Corpo e del Sangue di 

Gesu .  

Lanciano ci ha accolto con un'atmosfera di pace, strade tranquille e un sole splendente. La 

chiesa, che custodisce il grande mistero, ci ha affascinato con la sua semplicita .  

Il miracolo eucaristico e  avvenuto quando un sacerdote, che stava vivendo una crisi di fe-

de, dubitava della presenza di Cristo nell'Eucaristia. Egli prego  che "il Signore togliesse dal 

suo cuore questa ferita di incredulita ". Questo fatto ci aiuta ad affrontare i dubbi e le difficol-

ta  di fede. La richiesta di aiuto a Dio del sacerdote e  stata esaudita. Durante la consacrazione, 

l'ostia si trasformo  in una frazione di muscolo cardiaco e il vino in sangue. 

 Con questa azione straordinaria, Cristo ci dimostra che, nonostante le nostre debolezze, le 

nostre cadute e i nostri dubbi, Lui continua a venire da noi. Il miracolo eucaristico di Lancia-

no e  la risposta di Dio al grido di un popolo che desidera piu  fede. E  un dono che cresce insie-

me al bisogno del cuore umano. A Lanciano, Gesu  Cristo ha risposto a questo bisogno del 

cuore.  

La ricerca scientifica del XX secolo ha dimostrato che il frammento dell'Ostia che si e  tra-

sformato in carne e  un frammento del cuore morente di un uomo che sta vivendo una soffe-

renza immensa.  

Cio  che ci ha toccato in questo studio e  stata la scoperta che questo cuore e  ancora vivo. Sia 

il frammento di muscolo cardiaco che il sangue sono di gruppo sanguigno AB, come accade 

in altri miracoli eucaristici.  

Ci ha commosso il fatto che Gesu  si fa vicino a noi, nascosto nel mistero del miracolo euca-

ristico. Quando ci siamo avvicinati al ciborio - e  stato solo un breve momento - abbiamo sen-

tito che non eravamo noi, ma Gesu , a toccarci per primo con il suo Amore.  

I nostri cuori si sono accesi di un amore che non veniva da noi. Questo e  il dono piu  grande 

che abbiamo ricevuto. 

Anche se il miracolo di Lanciano e  un grande segno, non dimentichiamo che ogni volta che 

partecipiamo all'Eucaristia, assistiamo allo stesso miracolo. Come Gesu  permise a Tommaso 

di toccare le sue ferite, così  oggi Gesu , nel mistero del pane e del vino, si lascia toccare nel 

suo Corpo e nel suo Sangue. 

Sr Jolanta Chojnowska, ASC 

Sr Ina Baltsevich, ASC  

Pellegrinaggio di ringraziamento al Santuario eucaristico di Lanciano 



 5 

 

IL
 F

OG
LI

O 
AG

 2
3 

Cammino di unità e comunione 

Mentre camminiamo insieme in questo processo di trasformazione e discerniamo 
"nel Sangue di Cristo... tutte le cose nuove" - AG 2023 - stiamo sperimentando 
come la fedelta  dello Spirito di Dio sia presente nella nostra Congregazione. 

Abbiamo iniziato un percorso insieme cercando di ascoltare le diverse realta  e le 
grida del Sangue della nostra Congregazione. Anche se a volte non proviamo gli 
stessi sentimenti o non abbiamo esattamente le stesse idee, riusciamo a raggiunge-

re armonia e ad individuare cio  che la nostra Congregazione vuole per il futuro, 
 Dio ci sta mostrando la via della trasformazione nella ricerca della comunione e nella 

chiamata a essere una testimonianza di profezia evangelica credibile per il mondo. 
 Che Dio ci aiuti ad accettare la sua volonta  e che ci lasciamo guidare e trasformare affin-

che  la novita  arrivi con gioia e sia accolta da ogni ASC.  
Che l'abbraccio di Dio manifestato nel suo piano di salvezza continui a farsi sentire nelle 

nostre comunita , nella nostra missione e con la nostra gente, perche  tutti siamo fatti degni, 
tutti "valiamo  il Sangue di Cristo".  

Sr Sara Angelica Sandoval Palacios, ASC  

"Lo Spirito Santo trasforma e rinnova, 

crea armonia e unità, dà forza e gioia per la missione". 
Papa Francesco 

Recital Maria De Mattias 

Dio ci ha gentilmente offerto un magnifico momento di riposo fisico e spirituale alla vigilia 
della conclusione della nostra Assemblea Generale, mentre tutte eravamo esauste per la 
giornata. 
Un gruppo di circa 25 persone provenienti da Vallecorsa, citta  natale di Maria De Mattias, ci 
ha presentato la sua vita. Canti e narrazione si sono intrecciati nel racconto della sua vita 
dalla nascita alla canonizzazione. E  stato semplicemente bellissimo! 

Un momento di riflessione sulle cose straordinarie che Dio ha compiuto nella vita della 
nostra Fondatrice. La sua stretta e profonda relazione con Dio, la sua passione per il Cristo 
crocifisso e il suo zelo nel diffondere questo messaggio agli altri. E  stata un'esperienza dav-
vero illuminante e commovente. 

Siamo stati tutte commossi dall'efficacia e dalla professionalita  con cui i nostri amici han-
no cantato citando gli scritti di Maria De Mattias. Abbiamo sentito la sua vicinanza e lei ci ha 
guidato nella preghiera. 

La canzone finale, Donna della parola, ci ha permesso di tornare nella Basilica di San Pie-
tro il 18 maggio 2003 e di rivivere la gioiosa occasione della canonizza-
zione. Il gruppo ci invitato ad unirci loro nei canti e nei movimenti delle 
mani. Ci siamo divertite tutte e la serata e  stata molto piacevole. 
In seguito ci siamo riuniti per la cena. Anche questa e  stata un'ottima oc-
casione. Un'occasione per passare del tempo insieme, conoscersi e raffor-
zare i legami con la comunita  di Vallecorsa. 
Con un atteggiamento di gratitudine e di profonda gioia abbiamo salutato 
i Vallecorsiani. 
 Ringraziamo Dio per averci regalato una serata così  bella. 
GRAZIE DI CUORE AI MEMBRI USCENTI DELLA DIREZIONE GENERALE 
PER AVER ORGANIZZATO QUESTA SPLENDIDA SERATA CON IL RECITAL 
MDM!   

Sr Mariamma Kunnackal, ASC  
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[... ]Abbiamo vissuto giornate di ascolto, di  formazione e informazione… che ci hanno per-
messo di continuare a crescere nella visione globale della Congregazione e di riconoscere 
l’unita  di una cultura, quella ASC, che supera ogni cultura. Su questa cultura, quella carisma-
tica, vogliamo continuare a costruire e ripensare il nostro futuro. 

 In ascolto profondo delle nostre realta , abbiamo ribadito che vogliamo andare all’es-
senziale, alla radicalita  evangelica che ci rende credibili e autentiche discepole missionarie. 

Ci siamo incoraggiate a continuare a ricercare il Volto del Signore nel volto dell’umanita . 

[...] Il mondo ha bisogno della nostra testimonianza di donne innamorate, che non hanno 

timore di compromettersi. Vogliamo liberare il carisma…. Traducendolo sempre piu  in azioni 

concrete: coniugare i verbi della nostra identita  pasquale per dire, con consapevolezza nuo-

va chi siamo (di qui la vibrante dichiarazione che accogliamo tutte come impegno e manda-

to) nel tessuto del nostro quotidiano, la  dove siamo chiamate e fiorire. 

[...] Torniamo nelle nostre realta , pronte a condividere la bellezza di cio  che abbiamo speri-
mentato e desiderose di camminare insieme con rinnovata passione.  

Con gratitudine nel cuore, nel fluire dinamico dello Spirito Santo, dichiaro chiusa la XXII 
Assemblea Generale.  

Maria santissima interceda per noi e ci renda capaci di riflettere la bellezza dell’amore di 
Dio, di cui il Sangue di Gesu  e  espressione, misura e segno eloquente, attraverso la nostra vi-
ta trasfigurata. 

Nel Sangue di Cristo… tutte le cose nuove (Ap. 21.5) 

 

Sr Nadia Coppa, ASC 
Superiora Generale uscente 

Dal discorso di chiusura AG 23 
Nel Sangue di Cristo ... “nuove tutte le cose”  
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Cronache 

Il giorno comincia con la condivisione di messaggi di augurio per la nuova am-
ministrazione generale e di ringraziamento per quella che termina.  
Siamo contente di tornare al lavoro di Assemblea.  
Sr Rani Padayatthil e Sr Elisabeth Mu ller ci offrono una presentazione detta-
gliata del lavoro svolto da CIS e GPIC/VIVAT. 

 
Ringraziamo il Signore per il lavoro svolto dalla 

Commissione del Fondo Della Congregazione per il sostegno offerto per le 

necessita  della missione e della formazione ASC.  

20
 l

ug
li

o 
20

23
 

Sr Monica Rini, economa Generale e Teresa Jaszczyszyn presentano la bozza del 
Direttorio economico preparata dalla Commissione. Siamo grate per la realizza-
zione di questo strumento che sara  molto utile per la nostra vita.  
Sr Wiesława Przybyło ci mostra gli sviluppi del lavoro per la realizzazione della 
Ratio Formazioni.  
Entrambi questi documenti verranno ulteriormente studiati prima di giungere al 
testo definitivo. 
 
Nel pomeriggio la nostra facilitatrice ci invita ad un tempo di adorazione comune seguita da una profonda 
condivisione sulle "chiamate forti". Lo Spirito ci chiama alla novita  nel Sangue di Cristo.  

21
 l

ug
li

o 
20

23
 

La mattina e  libera e tutte ne siamo grate: abbiamo pregato, lavato la biancheria, qualcuna e  stata impegna-
ta in altri incontri.  

Nel pomeriggio abbiamo lavorato in piccoli gruppi. A ciascuno di essi e  stato 
assegnato un argomento gia  discusso precedentemente per iniziare a farne 
una sintesi. Tale sintesi e  poi passata ad un altro gruppo che l'ha ulteriormente 
approfondita e revisionata.  
La novita  emerge a poco a poco.  

22
 l

ug
li

o 
20

23
 

Oggi, domenica, abbiamo la possibilita  di vivere una giornata diversa. 
Ci richiamo al Santuario Eucaristico di Lanciano con la compagnia del-
la comunita  del noviziato.  

23
 l

ug
li

o 
20

23
 

E  con grande gioia che accogliamo Sr Barbara Perali come segreta-
ria generale e Sr Monica Rini come economa generale. 

24
– 

25
 l

ug
li

o 
20

23
 

25
 l

ug
li

o 
20

23
 

In questi giorni l'Assemblea sta facendo ulteriore discernimento per formare il 
testo che speriamo ci dia una buona direzione per il lavoro dei prossimi 6 anni. 
Nel sangue di Cristo, nuove tutte le cose. Che lo Spirito continui a soffiare su di 
noi.  
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L'Assemblea continua una profonda conversazione sugli orientamenti 
per il prossimo sessennio. 
E  un cammino di discernimento.  

26
 l

ug
li

o 
20

23
 

L'ultima giornata piena di lavoro si concentra sulla redazione degli Atti dell'Assemblea. Le delegate vi si 
dedicano con grande impegno e cura.  
Nella serata partecipiamo ad un recital pieno di fede sulla vita di Santa Maria De Mattias. Esso viene pre-
sentato dai tre cori di Vallecorsa, paese Natale della Fondatrice. 

27
 l

ug
li

o 
20

23
 

28
 l

ug
li

o 
20

23
 

29
 l

ug
li

o 
20

23
 

I giorni passano in fretta. Questa mattina abbiamo preso in esame l'elaborazione di ogni Atto dell'Assem-
blea.  
Prima di sospendere i lavori per il pranzo abbiamo ascoltato un canto che Sr 
Beth Simone ha scritto proprio nel tempo delle nostre condivisioni, ispirata 
dai contenuti e dal logo. Lo Spirito contin-
ua a creare.  
 
Concludiamo il giorno lavorativo con una 
preghiera e danza della cultura andina.  

Con gioia ci apprestiamo a concludere l'Assemblea Generale. Apriamo gli ultimi 
lavori con una preghiera di ringraziamento per Sr Nadia, Sr Mattia, Sr Bridget, Sr 
Elsie, Sr Maria Grazia, Sr Monica e pronunciamo una benedizione su tutta la Con-
gregazione.  

A Sr Maria viene consegnato un bouquet simbolico che rappresenta ogni 
nostra realta .  
Successivamente approviamo il testo degli Atti che ci indirizzare nel cammi-
no dei prossimi sei anni.  
L'Assemblea si conclude con il discorso di chiusura di Sr Nadia e con la cele-
brazione Eucaristica presieduta da Don Giovanni Francilia e dai confratelli 
CP PS della comunita .  
Con gratitudine verso Dio e verso le consorelle ci salutiamo nella comunio-
ne. 


